

## FC Alsbach 1b rundet eine tolle Saison mit der erstmaligen Meisterschaft in der A-Liga ab

■ Vorfreude auf die neue Runde in der Kreisoberliga ist groß



Die Meisterschaftsmannschaft mit den neuen Aufstieggshirts. Unser Foto zeigt: (hi. Reihe, v.li.) Trainer Ramssi Rettaily, Marcus Clauß, Johann Fleichler, Kapitän Conny Becker, Till Faber, Marius Kalla, Marco Wisniewski, Philipp Riedel, Thomas von Nida, Leonard Jäger. (vo. Reihe, v.li.) Marco Altamore, Fethi Bouhamda (Spielausschuss), Patrick Angermair, Colin Silberreiss, Patrick Wisniewski, Claudia Dasco, Max Mosler, Simon Schäfer, Adrian Linder (Spielausschuss), Pascal Schuchmann. Foto: FC Alsbach

**ALSBAACH** (aro), Nach einem überaus erfolgreichen Rundenverlauf konnte die FC Alsbach 1b nach dem 9:2-Heimerfolg gegen die TSG Wixhausen mit 72 Punkten und 97:55 Toren erstmalig den Titelgewinn in der Kreisliga A-Darmstadt und den damit verbundenen Aufstieg in die Kreisoberliga Darmstadt/Groß-Gerau bejubeln.

Eine Meisterschaft mit der vor der Saison wohl keiner in Reihen des FCA gerechnet hatte. Nach dem 9. Tabellenrang im Vorjahr unter dem damaligen Trainer Thomas Urfels ging das recht junge Team mit dem neuen Trainer Ramssi Rettaily (von Germania Eberstadt) nach dem Aufstieg 2011 in das zweite Jahr in der Kreisliga A-Darmstadt. Dem Auftakt-Unentschieden bei Croatia Griesheim und dem spielfreien zweiten Spieltag folgten drei Siege und die erste Niederlage

im Auswärtsspiel beim SV Traisa. Die 1b lag dadurch nach dem 6. Spieltag auf dem 9. Tabellenplatz. Durch die darauf folgenden sieben Siege u.a. mit 4:1 gegen den späteren Vizemeister SC Viktoria Griesheim 1b und dem einen Unentschieden beim hoch gehandelten FC Ober-Ramstadt erreichte man am 14. Spieltag durch den 3:2-Sieg bei der SVS Griesheim 1b erstmals den 1. Tabellenplatz in der Kreisliga A. Von dort ließ sich der FCA bis zum Rundenende nur noch ein einziges Mal und zwar am 15. Spieltag verdrängen.

Nach der Winterpause gelang dem Team im Spitzenspiel des 24. Spieltages ein hart erkämpftes Remis beim Tabellenzweiten SC Viktoria Griesheim 1b, womit man den ersten Rang weiter behaupten konnte. Auch die vier Auswärtsniederlagen zum Saisonabschluss

fielen da nicht mehr sonderlich ins Gewicht. Bis auf das Heimspiel gegen den SV Erzhausen konnte die Rettaily-Truppe alle Heimspiele der Saison siegreich gestalten und legte damit vor allen Dingen auf eigenem Platz mit herzerfrischenden Offensivfußball den Grundstein für die Meisterschaft.

Das Erfolgsrezept lag besonders im mannschaftlich geschlossenen Auftreten des jungen Teams. Trotz einer Vielzahl von eingesetzten Spielern (42 an der Zahl) stellte Meistertrainer Rettaily seine Mannschaft stets hervorragend auf den kommenden Gegner ein. Auch der Austausch mit den Spielern der 1. Mannschaft, die sich nahtlos in die Mannschaft einfügten, funktionierte hervorragend. Die Stützen einer homogenen Mannschaft waren FCA-Tormann Marco Wis-

niewski, der mit zahlreichen Paraden einige Gegentreffer für sein Team verhinderte, Kapitän Becker, der auf dem Platz vorbildlich voran ging, und Torjäger Fleichler, der mit 26 erzielten Saisontreffern in nur 19 Einsätzen eine außergewöhnliche Trefferquote aufweisen kann. Doch auch die anderen Akteure wuchsen teilweise über sich hinaus und trugen neben dem betreuenden Spielausschuss in Person von Fethi Bouhamda, Adrian Linder und Max Mosler entscheidend zum Titelgewinn bei.

Gespannt schauen Funktionäre, Spieler und Fans voller Vorfreunde nun auf die kommende Saison 2013/2014 eine Klasse höher in der Kreisoberliga. Hier kommt es nun u.a. zu den interessanten Derbys gegen die Nachbarsteams von der SKG Bickenbach und der SpVgg. Seeheim-Jugenheim.

## Surfen auf vier Rollen

■ Beim Skate Workshop am 9. Juni konnten sich die Nachwuchsskater auf der Skateanlage

Wir st

Rech  
Fach  
Ma

Tätig

• Agr

• Gru

• Erb

6440

ww

Ka

S

29

SAM